

#PERSONENVERKEHR 08. April 2019

# Kostenloser ÖPNV: ja oder nein – und wenn ja, wie?

Deutschland braucht die Verkehrswende. Das steht außer Frage. Der kostenlose ÖPNV wird als eine Maßnahme diskutiert, Menschen zum Umsteigen auf Bus und Bahn zu motivieren. Dabei ist aber eine Vielzahl von Details zu berücksichtigen.



Die EVG wird sich aktiv in diese Diskussion einbringen. Der Bundesvorstand hat auf seiner jüngsten Sitzung beschlossen, eine Arbeitsgruppe zu diesem Thema einzurichten. Sie soll eine EVG-Position zu diesem Thema erarbeiten.

Und Du kannst mitmachen. Wenn Du Interesse hast, melde Dich bis zum 18. April unter [redaktion@evg-online.org](mailto:redaktion@evg-online.org) ([javascript:linkTo\\_UnCryptMailto\('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi'\\)/qpnkpg0qti'\)](mailto:UnCryptMailto('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi'\)/qpnkpg0qti'))).

Der erste Termin für die AG steht bereits fest: 29. April, 11-16 Uhr in der EVG-Zentrale in Frankfurt/M. Hier sollen bereits erste Bestandteile unseres Positionspapiers erarbeitet werden. Die weitere Arbeit der AG wird über Telefonkonferenzen bzw. online organisiert.